



体調管理がむずかしくなってきましたね

あっという間に10月は終わりになりました。朝夕は、半袖で過ごすのが寒いくらいです。昼間は、半袖でちょうどいいくらいに気温が上がる日があります。寒暖差で言えば、体調管理が難しい時期になってきました。インフルエンザ、コロナ、マイコプラズマ肺炎等、本校だけでなく、感染のリスクが高くなっている報道を見ることが増えました。朝夕と日中の寒暖差に児童が対応できるような服装はもちろん、手洗い、うがいを、学校ではもちろんですが、御家庭でも励行していただきたいと願っています。

また、よく食べ、よく寝て、よく運動する、は体調管理の基本だといわれますので、「早寝早起き朝ごはん」はもちろんのことですが、適度な運動（ウォーキング等）も時間を見付けてできるといいですね。令和7年11月1日（土）は、学習発表会です。みんなが参加できますように願っています。



心のアンケート

本校では、毎月「心のアンケート」を実施しています。友だち同士、先生等で、気になる事はなかったかを児童に回答してもらいます。「いじめ」の定義は、言われた、された児童が「身体的、精神的苦痛を感じること」となっています。回答があった場合は、詳細について、丁寧に事実確認をして、お互いの言動の経緯を確認することで、同じような言動を繰り返さない、指導を実施しています。ちょっととしたすれ違いや、心に傷を残してしまう言動もあります。罪を憎んで人を憎まず、という言葉もありますが、次につなげていくことがだいじです。

ICTの効果的な活用のために

授業でのICT機器の効果的な活用、と言われており、あさぎり町でも児童生徒に一人一台端末としてタブレットを貸与し、授業等で活用することを推奨しております。その際、宿題等を持ち帰って実施する、事前に調べ学習で活用する等が学びの可能性として考えられます。持ち帰っての学習については、各家庭のインターネット環境等の違いもあり、慎重に実施しなければなりません。また、関係のないyoutubeチャンネル視聴等の問題もあります。どのチャンネルに接続したかは、教育委員会が把握しています。情報セキュリティー、情報モラルの学びも高めていかなければなりません。

稲刈り、いも掘りありがとうございました

令和7年10月10日（金）は、JA青年部の皆さまの御協力をいただいて、午前中は1～3年生が芋ほり、午後は4～6年生が稲刈りを実施しました。体験活動の醍醐味である、「触れる、感じる、実感する」が十分に感じられる学びになりました。まだまだ、暑い中での作業でしたのでJA青年



部の皆さんには、児童の暑さ等にまで御配慮いただいての一日となりました。今回だけではなく、いつも御協力いただきありがとうございます。



ちょっと一言
ワールドシリーズ、日本シリーズと言えば、野球。結果は、神のみぞ知るところですが、結果が気になって仕方ありません。仕事に支障が出ないように気を付けて過ごします。